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2月 24日上午袁 在度过
一个充实尧 快乐尧 安全的寒
假之后袁 定安县广大中小学
生陆续到学校上课袁 开始了
新学期的生活遥

开学第一天袁 记者在定
安县第二小学看到袁 早上 7
时左右便开始有学生陆续赶
到校园袁 值班老师则在校门
口维持秩序遥 野上课要认真
听讲袁 听老师的话袁 好好学
习遥冶 在学校门口袁 送孩子
的家长反复叮咛孩子这几句

话遥
老师们表示袁 经过一个

月的寒假生活袁 学生一时对
规律的校园生活还适应不过
来袁 家长要为孩子投入新的
学习生活做好足够的心理准
备遥 作为老师袁 我们也要注
意减轻学生压力袁 循序渐进
地培养孩子们的学习兴趣遥

据了解袁 在新学期开始
之际袁 县教育局要求袁 全县
各学校要按要求组织教职工
提前回校袁 并于 2 月 21 日

开展了全县中小学教师春季
课前培训活动袁 要求认真做
好校园环境整治工作袁 加强
师德师风学习曰 组织上好开
学安全教育第一课袁 加强对
学生的户外活动安全尧 交通
安全教育袁 重点加强防雷教
育尧 防溺水教育和用电安全
教育曰 开学初还要组织开展
安全教育活动袁 增强师生安
全意识袁 提高安全防范能
力袁 确保校校平安袁 人人安
全遥

全县中小学校春季顺利开学
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2 月 18 日袁 定安召开
2016 年春季开学工作会议袁
就春季开学工作及 2016 年
全年教育工作进行了认真谋
划和精心部署遥 县政府副县
长王建斌出席会议并作讲
话遥

会议宣读了 叶定安县教
育局关于局领导班子成员工
作分工的通知曳曰 作关于党
风廉政建设纪检督察尧 加强
信访管理尧 收费问题等工作
报告曰 关于开学及学校德
育尧 督导工作报告曰 关于体
卫艺安全和电教设备应用管
理等工作报告曰 关于机关干
部尧 教职工队伍工作作风建
设工作报告曰 宣读 叶定安县
教育局关于表彰 2014 年-
2015学年度基础教育教学质
量评估先进学校的决定曳 并
颁奖曰 作关于 2016 年县研

训工作思路汇报曰 关于学校
管理和 2016 年学校重点工
作部署遥

会议围绕 野愿景 尧 责
任尧 机遇尧 规律尧 规划尧 规
范尧 特色尧 杠杆尧 效率尧 安
全冶 十个关键词对春季学期
开学的各项工作进行了强
调袁 表示定安将继续推进
教育改革袁 注重教师团队
文化的提升袁 并把实现学
校的均衡发展袁 加强学生
德育管理袁 创建特色学校
作为目标袁 真抓实干袁 为创
建省级均衡化发展的校园共
同努力遥

王建斌在讲话中指出袁
教师要提高自身知识袁 加强
责任感袁 做合格的教育工作
者遥 定安在教育方面要采取
野外援冶 野内攻冶 的策略遥
所谓 野外援冶袁 一方面要聘

请岛内外优秀的教师来校指
导袁 提高本县教师的综合教
育水平袁 另一方面是要发挥
野候鸟冶 的积极作用袁 带动
定安教育事业的发展遥 野内
攻冶 则是从软件以及硬件的
方面着手遥 软件方面通过
教师教学水平以及素质能
力的提高袁 实现教师的教
学质量的提高袁 促进其专
业成长曰 硬件方面则要加
大经费投入袁 为教育提供
保障 袁 实现均衡化达标 遥
同时袁 教育工作者要做到执
行到位袁 落实到位袁 工作到
位袁 细节上做到点滴不漏遥

县教育局尧 研训中心尧
青少年活动中心全体干部职
工及全县各中小学校校长尧
副校长尧 民办学校校长尧 农
村完小负责人尧 职校校长尧
公办幼儿园园长参加会议遥

助力教育发展 确保开学有序
定安召开 2016年春季开学工作会议
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2月 19日袁 尽管天气仍然有些
寒冷袁但在定安县人才劳动力市场内
却是春潮涌动袁定安县就业局主办的
2016年 野春风行动冶 就业援助招聘
会在这里拉开序幕遥 31家招聘企业袁
1221个就业岗位袁吸引了近 2500余
名求职者入场应聘遥

上午 9点袁一些用人企业就提前
抵达招聘会现场袁为招聘工作提早做
准备遥各个招聘台前来咨询的求职者
也是络绎不绝袁他们仔细阅读企业招
工简章袁详细咨询用工信息遥

野现在定安的发展也不错袁 机会
很多袁我相信只要踏实肯干袁一定不
会比在外头差遥冶求职者陈永凯说袁自
己曾在外地打工五尧六年了袁但总是
对自己年迈的父母放心不下袁如今在
家乡工作既不耽误挣钱又可以照顾
父母袁一举两得遥

在招聘会上袁记者发现袁像陈永
凯这样回乡就业的人很多袁这些曾经
四处奔波又选择回到家乡就业的定
安人有一个共同的感受袁那就是家乡
变得更有魅力了遥 近年来袁随着定安
县招商引资力度的不断增加袁一大批

好项目尧大项目
相继落户定安袁
加上基础设施
建设投入不断
加大等因素袁产
生较大的劳动
力需求袁劳动者
在本地就业的
岗位增加袁机会
越来越多了遥同
时袁定安本地企
业的工资福利
待 遇 增 幅 较
大袁 和县外一
些企业的工资
待遇之间的差
距逐步缩小 遥

在本地务工袁 既有较好的工资收
入袁又相对降低了就业成本遥 野感谢
耶春风行动爷 给我们提供了这么好
的一次就业机会袁 我会好好珍惜袁
加倍努力工作遥 冶现场找到一份财
务会计工作的海南职业技术学院
的毕业生小叶开心地说遥

据了解袁 此次招聘会有省内外
31家用人企业入场招聘袁 其中本地
用人企业有 28 家遥 提供招聘岗位
1221个袁 其中以县内各类中小企业
加工尧 旅游服务等行业的岗位居多袁
月平均工资普遍可达 1800元以上遥
招聘会前通过短信平台发布 7300余
条招聘会信息袁网络信息发布尧场内
滚动电子屏等宣传方式袁扩大宣传效
应遥招聘会现场为求职者免费发放招
工信息尧维权及就业创业法律法规政
策等宣传资料 3400余份袁 提供政策
咨询和就业指导 30余人次遥 招聘会
当天进场 2500余人次袁 现场有 781
人与用人单位达成就业意向袁其中有
大中专毕业生 103人遥

县政府副县长吴坤江到招聘会
现场指导就业招聘工作遥

春风送岗热 乐业在定安
31家企业提供 1221个岗位
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2月 18日至 19日袁县
委副书记尧 县长刘蔚到塔
岭工业园区的部分工业企
业调研袁 并主持召开座谈
会袁 了解当前企业运行中
存在的困难和问题袁 听取
工业发展的意见建议遥 刘
蔚强调袁 要为企业发展营
造良好环境袁 帮助企业解
决真正想要解决的问题遥

18 日下午袁刘蔚在县
委常委周敬文袁 县政府副
县长陈亮袁县政协副主席尧
定城镇委书记符公兴的陪
同下袁 先后走访调研了东
方光通项目尧鸿琛食品尧恒
泰槟榔尧高远食品尧新台胜
公司尧南国食品等企业遥 每
到一处袁 刘蔚或深入企业
生产车间袁 实地察看生产
过程袁 或前往工地建设现
场袁 了解项目建设及企业发
展情况曰 与企业负责人亲切
交谈袁 了解企业生产经营现
状以及面临的市场形势曰详
细询问企业用水尧 用电尧用
地等方面存在的困难与问
题袁并就企业提出的建议意

见进行现场协调和指导遥
19日上午袁 座谈会在

县行政办公大楼五楼会议
室举行袁刘蔚详细听取企业
生产运营情况袁并征求企业
对政府工作的意见和建议遥
会上袁联塑集团尧南国食品尧
高远食品尧鸿琛食品尧新台
胜公司尧建科药业等生产企
业负责人袁先后就企业生产
经营情况尧目前面临的困难
和问题尧发展软环境等情况
进行了介绍遥相关职能部门
还就如何帮助企业解决用
水尧用电尧消防等问题建言
献策袁并表示将一如既往地
帮助企业解决现实困难袁确
保企业正常生产袁促使园区
经济平稳运行遥

在听取企业发言后袁
刘蔚对各企业为定安经济
社会发展作出的贡献表示
感谢遥刘蔚指出袁企业是经济
发展最基本的力量和引擎袁
在促进经济增长尧 增加税
收尧吸纳就业尧改善民生等方
面具有不可替代的作用遥 定
安县委尧县政府历来高度重

视实体经济的健康发展袁在
今后的工作中袁 将继续为
企业营造良好的发展环境遥

就下一步如何做好园
区工业企业发展袁 刘蔚强
调袁 要切实将企业服务摆
在首位袁 建立和完善企业
服务机制袁 全面掌握企业
发展动态袁在政策的宣传尧
土地储备尧 行政审批等方
面袁充分发挥职能袁主动做
好工作遥 相关职能部门要
提高工作效率袁 从企业提
出的细节问题一一着手袁
把企业的诉求办好尧办实袁
切实帮助企业解决真正想
要解决的问题遥 园区企业
要进一步提升管理水平袁
勇于自主创新袁 抢抓发展
机遇袁加快自身建设袁增强
产品竞争力袁 为园区长远
发展做出更大的贡献遥

县政府副县长陈创
禄尧陈亮出席座谈会并讲话遥

县政府办尧发改委尧工
科局尧住建局尧国土局尧自来
水公司尧供电局尧定城镇等
单位负责人参加座谈会遥

野帮助企业解决真正想要解决的问题冶
刘蔚调研塔岭工业园区并主持召开工业企业座谈会
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县委副书记尧县长刘蔚渊中冤在塔岭工业园区调研遥黄荣海 摄


